

Soutenir l'infrastructure pour la création d'emploi et la croissance économique

28 août 2014 – Charlottetown, Île-du-Prince-Édouard – 55^e Conférence annuelle des premiers ministres

Les premiers ministres des provinces et territoires ont discuté de l'importance de l'infrastructure pour la création d'emploi et la croissance économique. Une infrastructure viable et fiable stimule la productivité, aide à mieux gérer la congestion routière et facilite l'acheminement des biens vers les marchés.

Les premiers ministres ont convenu de la nécessité d'une augmentation globale des investissements en infrastructure par le gouvernement fédéral. Ils ont également indiqué qu'il importe qu'il donne suite à son engagement de financer à un niveau suffisant le Programme national d'atténuation des catastrophes. Le financement du gouvernement fédéral doit être plus fiable, adéquat et prévisible et permettre aux provinces et aux territoires de déterminer leurs propres priorités plutôt qu'une approche de financement par projet.

Les premiers ministres se sont penchés sur les travaux réalisés au cours de la dernière année par le Sous-groupe infrastructure du Groupe de travail sur les transferts fédéraux, présidé par la première ministre Wynne, et particulièrement du Sommet du Conseil de la fédération sur l'infrastructure. Ils ont souligné le niveau considérable des investissements réalisés par les provinces et les territoires, qui équivaut à environ 2 % du PIB.

Les premiers ministres des provinces et territoires ont aussi discuté de l'importance d'investissements directs par le gouvernement fédéral dans l'infrastructure dans des domaines qui relèvent de sa responsabilité, tels que l'amélioration de la qualité de l'eau potable dans les communautés autochtones éloignées.

Lien connexe

www.pmprovinceterritoires.ca

– 30 –

Renseignements :

Guy Gallant

Bureau du premier ministre
Île-du-Prince-Édouard
902 368-4400
grgallant@gov.pe.ca